

## **Medienmeldung vom 13. Januar 2010**

CODE: 100023/wf

### **Oensingen: Lastwagen mit Eisplatten unterwegs**

Am Dienstag wurden während mehrerer Stunden anlässlich einer gezielten Schwerverkehrskontrolle durch die Spezialisten der Verkehrstechnik der Kantonspolizei Solothurn 32 Sattelmotorfahrzeuge angehalten und kontrolliert. Es kam zu insgesamt 13 Anzeigen, ein Fahrzeug war überladen.

Bei zwei Fahrzeugen konnten ca. 5 cm dicke Eisplatten auf der Aufliegerplane festgestellt werden. Des weiteren verloren beide Sattelmotorfahrzeuge während der Fahrt auf der Autobahn mehrmals grössere Eisbrocken. Die Erfahrung zeigt, dass dies zu schweren Verkehrsunfällen führen kann.

Beide Fahrer wurden bei der Staatsanwaltschaft zur Anzeige gebracht und müssen mit einem empfindlichen Bussgeld rechnen. Die Chauffeure durften erst weiterfahren, nachdem die Aufliegerplanen vom Eis befreit worden waren.